

Inauguration des jardins familiaux Charles Ferment

4 C'est avec beaucoup d'émotion que Patrick Devedjian, Député et Président du Conseil départemental des Hauts-de-Seine, Jean-Yves Sénant, Maire, et Laurent Brakhausen, Président d'honneur de l'association Pierre Kohlmann et fondateur du club P. K., ont inauguré les jardins familiaux Charles Ferment le 27 juin dernier. Charles Ferment, qui nous a quittés en 1997, a joué un rôle important à Antony pendant plus d'un demi-siècle, et notamment au Noyer Doré, quartier pour lequel il s'est tant dévoué.